

ABSTRAK

Persepsi Masyarakat tentang Dampak Pembangunan Jembatan Kuok Terhadap Aksesibilitas Wilayah dan Sosial Ekonomi Masyarakat di Desa Empat Balai Kecamatan Bangkinang Barat Kabupaten Kampar

Oleh : Aprina Fitri

Pembangunan Desa merupakan bagian integral yang tidak dapat dipisahkan dengan pembangunan nasional karena merupakan salah satu aspek yang menentukan dalam usaha mewujudkan masyarakat adil dan makmur secara material dan spiritual berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Penduduk merupakan salah satu unsur yang penting dalam kegiatan ekonomi dimana penduduk merupakan faktor penggerak pedesaan. Propinsi Riau merupakan salah satu wilayah yang memiliki potensi sumber daya alam yang sangat besar. Kabupaten Kampar memiliki geografis yang khas dominan dengan perairan yang berbentuk sungai. Desa Empat Balai yang terletak di Kecamatan Bangkinang Barat dimana masyarakat menggunakan rakit sebagai alat transportasi namun dengan bantuan PAD maka dibangun jembatan sebagai memperlancar aktivitas masyarakat. Panjang jembatan 200 M dengan lebar 12 M. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Persepsi masyarakat tentang dampak pembangunan Jembatan Kuok terhadap Aksesibilitas Wilayah dan Sosial Ekonomi Masyarakat. Jenis penelitian ini adalah Kualitatif, data yang digunakan untuk melengkapi penelitian ini adalah terdiri dari data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh dari hasil wawancara 3 untuk 1 kepala Desa, 1 pemuka adat dan 1 guru dan untuk masyarakat sebanyak 50 responden dalam bentuk angket. Sedangkan data sekunder diperoleh penelaahan berbagai dokumen instansi terkait dan literatur yang berhubungan dengan masalah penelitian. Data tersebut kemudian dianalisa secara persentase. Data dikumpul menggunakan teknik observasi, angket, wawancara dan dokumentasi. Data diolah secara deskriptif atau gambaran yang berbentuk uraian yang didapatkan dari responden. Berdasarkan temuan di lapangan maka hasil penelitian ini adalah : (1) dampak pembangunan jembatan kuok terhadap aksesibilitas wilayah sangat baik dan mempermudah masyarakat beraktivitas. (2) dampak pembangunan jembatan kuok juga berperan penting bagi pendidikan, kesehatan, mata pencaharian, pendapatan, kegiatan produksi, kegiatan distribusi, dan kegiatan konsumsi.